
臺大藥學校友會「追討臺大藥學大樓委員會」行動紀錄

臺大藥學校友會拜會教育部
地點：中山南路教育部一樓總務司
日期：二○○七年十二月二十七日星期四
時間：上午 11：10 至 12：00
出席人員：臺大藥學系校友會第二十七屆理事會

康照洲理事長(23 屆系友)、宋順蓮理事(26 屆系友)
景康藥學基金會 陳永順董事長(13 屆系友)
教育部總務司 劉奕權司長、魏美玲專員

紀錄：何雨蓁(校友會助理)
事由：臺大藥學校友會關心母系，面請益 部長有關『藥學大樓』現況與後

續處理的方向。
拜會紀錄：
校友會發言 教育部回覆
立場說明：此次行動絕無任何政
治色彩，校友會僅為了母系報不
平，再加上母系正推動藥學教育
及生技產業科技極需發展，希望
此事能夠有個理性既合理的解
決，幫助母系順利發展。

立場說明：教育部有極大的誠意來解
決此事，因此，多年來不斷地進行協
商，惟因國家資產經營管理委員會決
議要求此大樓應「管用合一」，故申請
將此大樓的管理權從臺大移至教育
部，才有撥用的要求。

媒體報導教育部聲稱「已經還
了」是否屬實？

教育部並未表示如報載之消息，但教
育部為解決本棟大樓管理權之撥用問
題，確曾先後編列經費補助臺大作相
關建築或環境改善之用。

積極處理方案為何？ 教育部支持合理明確之處理，請藥學
系提出興建藥學大樓計畫，由臺大校
方向教育部提出申請，教育部在可能
的範圍內給予合理的補助。

藥學發展仍屬教育部監督、相較
臺灣其他藥學系，臺大藥學系嚴
重落後，前輩為後輩的發展，需
要教育部全力支持。

教育部了解，會全力支持。

校友會計畫拜會臺大說明與教
育部談話內容，期待一切透明、
免於被利用的恐懼。

非常同意

結論：雙方均有誠意解決此事，教育部承諾若臺大有意興建「藥學大樓」，教
育部在可能的範圍內給予合理的補助。


